



## Brass Band und Aladins Wunderlampe

**SCHÖTZ** Bereits zum fünften Mal in der Geschichte der Brass Band Schötz fand am Sonntag, 22. Oktober, das Lollipop-Kinderkonzert statt. Dieses Mal begaben sich Gross und Klein für das Konzert in Richtung Feld, zur Halle der Firma Setz Fensterbau AG. Die Brass Band hatte sich für diesen Morgen ganz dem orientalischen Märchen «Aladin und die Wunderlampe» verschrieben. Die Erzählerin Claudia Muri verstand es, den Kindern die magische Welt von Aladin und Jasmin näherzubringen. Die Musikant/innen hatten sich extra für dieses Märchen in lange Gewänder geworfen und umrahmten die Geschichte unter der Leitung von Urs Bucher musikalisch. Einige vereinsinterne Schauspieler halfen mit ihren Gebärden und Gesichtsausdrücken, die Geschichte auch für die kleinsten Besucher verständlich zu machen und sorgten somit für einige lustige Szenen. Anschliessend wartete eine Sirup-Bar auf die kleinen Konzertbesucher. Zudem durften Instrumente getestet werden und auch für das leibliche Wohl war mit einer kleinen Festwirtschaft gesorgt. Die Brass Band Schötz dankt für den unvergesslichen Morgen. **BL** Foto **ZVG**